



令和7年度 7月発行
第三吉備こども園
(086)293-5757

蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。また、この季節ならではの水遊びやどろんこ遊びをたくさん取り入れていきたいと思っています。そして、規則正しい生活を心掛け暑い夏を乗り切りましょう。



○プール開きを開始しました。

- ・どろんこ・水遊びと同様に、毎朝、検診時に健康チェック表にチェックを入れてください。
- ※必ず保護者の方がチェックしてください。

【お願い】

降園後は、園庭や駐車場で遊ばず帰りましょう。

- 1日(火)リトミック(2,4歳児)
- 7日(月)七夕お楽しみ会
- 8日(火)身体計測(0,1,2歳児)
- 9日(水)身体計測(3,4,5歳児)
- 14日(月)リトミック(3,5歳児)
- 16日(水)リトミック(2,4歳児)
- 18日(金)避難訓練
- 28日(月)リトミック(3,5歳児)



めろん組

先月は育てていた蛹が羽化し、黄アゲハとして出てくる瞬間や空に飛び立つ姿を何度も見ることが出来ました。

最近、小さな世界の曲に合わせて小太鼓や中太鼓のリズム打ちを頑張って練習しています。今月は子どもたちが楽しみにしていたプールが始まります。運動会の鼓隊に向けてコツコツと練習したり、体調管理にも気を付けていながら夏の遊びを十分に楽しんだりしたいと思います。

ぱいなっぐる組

天気がいい日には戸外に行き、思い切り体を動かし遊ぶ姿が見られます。最近では、鉄棒や長縄跳びに日々挑戦中。諦めず何度も挑戦をし、逆上がりや連続跳びなどが出来るようになった子どもたちの姿が多く見られるようになってきました。

今月も水遊びやプールなど夏ならではの遊びをたくさん取り入れ、熱中症に気をつけながら過ごしていきたいと思っています。

ぶどう組

晴れた日が多く、戸外での活動も増えてきました。最近では、鉄棒や長縄に挑戦したり、ルールのある遊びを楽しんだりしています。戸外から帰ってきた際には、ガラガラうがいの練習を取り入れました。お家でも練習してみてください。

今月もこの季節ならではの水遊びやどろんこ遊びを取り入れ、元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。

みかん・あんず組

友達との仲も深まり、笑顔の絶えない子どもたち。友達と一緒に玩具で遊んだり、汗をいっぱい掻きながら体を動かしたりして日々楽しく過ごしています。

先月からシューズを履いての生活がスタートし、一人で履くことが難しかった子も少しずつ一人で履けるようになってきました。今月から水遊び・どろんこ遊びが始まります。子どもたちの体調面に配慮しながら楽しんでいきたいと思っています。

いちご・すもも組

戸外に出ることを喜び、砂場遊びを楽しんでいます。また、友達と関わり合っ一緒に遊んだり、園内探索を喜んだりするなど笑顔で過ごす様子が見られています。暑くなってきましたが十分に休息をとりながら、夏ならではの水遊びや泥んこ遊び、感触遊びなどを楽しんでいきたいと思っています。

さくらんぼ組

お友達に興味津々の子どもたち。顔を近づけてみたり触ってみたりする姿が増えました。伝い歩きや一人歩きができるようになった子も増え、毎日体を動かすことを楽しんでいます。夏ならではの遊びも取り入れ、怪我に注意しながら遊んでいきたいと思っています。